



BESCHLUSSVORLAGE

FB 21

Tagesordnungspunkt: 1

Jugendhilfe; Änderung der Zusammensetzung des Jugendhilfeausschusses des Landkreises Erding

Anlage(n):

Sitzung des Kreisausschusses am 18.06.2012

Alois-Schieß-Platz 2
85435 Erding

Ansprechpartner/in:
Peter Stadick

Zi.Nr.: 012

Tel. 08122/58-
9590750
peter.stadick@arge-
sgb2.de

Erding, 26.03.2012
Az.:

öffentliche Sitzung

Vorlagebericht: siehe Rückseite

Anmerkungen zu den finanziellen Auswirkungen:

Keine

Beschlussvorschlag:

Der Kreisausschuss empfiehlt, Hans Steinbauer antragsgemäß als stimmberechtigtes Mitglied des Jugendhilfeausschusses zu entbinden. Zugleich wird empfohlen, wie vom Kreisjugendring vorgeschlagen, als Nachfolgerin Frau Ingrid Wachinger als ordentliches stimmberechtigtes Mitglied in den Jugendhilfeausschuss zu berufen.

Der Kreisausschuss empfiehlt, Herrn Albert Thurner als Nachfolger von Herrn Stephan Klauert als stellvertretendes stimmberechtigtes Mitglied in den Jugendhilfeausschuss zu berufen.

Der Kreisausschuss empfiehlt, Herrn Richter am Amtsgericht Michael Lefkaditis als Nachfolger von Herrn Winfried Semmer als ordentliches beratendes Mitglied in den Jugendhilfeausschuss zu berufen.

Vorlagebericht:

Mit Schreiben vom 28.02.2012 hat Herr Hans Steinbauer erklärt, aufgrund seiner beruflichen Belastung und seines Ausscheidens aus der Kreisjugendleitung der bayerischen Sportjugend sein Mandat im Jugendhilfeausschuss niederlegen zu wollen. Mit Schreiben vom 15.03.2012 hat der Kreisjugendring Frau Ingrid Wachinger als Nachfolgerin von Herrn Steinbauer vorgeschlagen. Frau Wachinger ist bereits Nachfolgerin von Herrn Steinbauer als Kreisjugendleiterin der Bayer. Sportjugend. Frau Wachinger ist geboren in München, 42 Jahre alt, verheiratet, zwei Kinder, wohnhaft in Taufkirchen/Vils.



LANDKREIS
ERDING

Mit Schreiben vom 15.05.2012 teilte BRK-Kreisgeschäftsführer Herr Stephan Klauert mit, dass er zum 31.05.2012 aus den Diensten des BRK Kreisverbandes Erding ausscheide und somit nicht mehr als Vertreter von Frau Cornelia Tuschl im Jugendhilfeausschuss zur Verfügung stehe. Mit selbem Schreiben schlug er vor, an seiner Stelle den stellvertretenden Geschäftsführer, Herrn Albert Thurner, als stellvertretendes Mitglied des Jugendhilfeausschusses zu berufen.

Herr Winfried Semmer, Richter am Amtsgericht Erding, ist aus dem aktiven Dienst ausgeschieden. Herr Richter Boie, Direktor des Amtsgerichts Erding, hat mit Schreiben vom 20.04.2012 Herrn Michael Lefkaditis, Richter am Amtsgericht Erding, als dessen Nachfolger als ordentliches beratendes Mitglied im Jugendhilfeausschuss benannt.